

Ausschreibung Projektarbeit

für den Studiengang Sustainability Studies

Future Skills Entwicklung im ländlichen Raum

Dauer: 5-6 Monate (27,5 ECTS = 825h)

Ort: Sigmaringen und ortsunabhängig/ von ausgewählten Gebieten der Studie abhängig

Evtl. Möglichkeiten der Fortsetzung als

Masterarbeit: Nach Absprache möglich



Bild von [Sam Jotham Sutharson](#) auf Pixabay

Möglichkeiten des lebenslangen Lernens vor allem im Hinblick auf Future Skills in ländlichen Räumen sollen systematisch untersucht werden. Hierfür werden diverse Regionen in Deutschland für Fallstudien ausgewählt. Eine solche Untersuchung ist vor allem mit dem Hintergrund des Schwunds an öffentlichen Einrichtungen in einigen ländlichen Gebieten interessant. Gegebene Strukturen (Institutionen und deren Angebote, z.B. Volkshochschulen, Bauernschule, lokale Initiativen u.ä.) werden dort erfasst sowie die politischen Rahmenbedingungen als auch Onlineangebote berücksichtigt. Die Angebote werden dann ausgewertet und eine Umfrage unter Haushalten, basierend auf einer zuvor erfolgten Literaturrecherche, kann durchgeführt werden.

Relevante Literaturbeispiele:

<https://library.oapen.org/handle/20.500.12657/90969>

<https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0743016720310834>

Project call

For the study program Sustainability Studies

Future skills in rural areas

Dauer: 5-6 months (27,5 ECTS = 825h)

Ort: Sigmaringen or place-independent/ depending on selected case study areas

Possibilities for subsequent Master thesis:
possible upon consultation



Opportunities for lifelong learning, particularly with regard to future skills in rural areas, are to be systematically investigated. To this end, various regions in Germany will be selected for case studies. Such an investigation is particularly interesting in view of the dwindling number of public institutions in some rural areas. Existing structures (institutions and their services, e.g. adult education centers, farmers' schools, local initiatives, etc.) will be recorded and the political framework conditions and online services will be taken into account. The offers are then evaluated and a survey of households can be carried out based on a previous literature research.

Relevant literature examples:

<https://library.oapen.org/handle/20.500.12657/90969>

<https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0743016720310834>